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São Caetano do Sul
comemora 147 anos com 

Péricles, Fábio Jr e Seu Jorge

@jregiao

A Prefeitura de São Cae-
tano do Sul preparou uma 
programação especial para 
comemorar os 147 anos da ci-
dade, que serão completados 
no dia 28 de julho. Destaque 
para os shows dos cantores 
Péricles (26/7), Fábio Jr (27/7) 
e Seu Jorge (28/7), além de 
exposições e tradições locais 
que prometem envolver toda 
a comunidade. 

"Os eventos organizados 
para o aniversário deste 
ano são uma forma de 
reconhecer e homenagear 
a nossa rica cultura e tradi-
ção, além de proporcionar 
momentos de lazer e in-
tegração para as famílias. 
Trabalhamos muito para 
fazer uma cidade para as 
pessoas e nada melhor que 

elas possam desfrutar dos 
nossos espaços públicos 
para celebrar essa data", 
pontua o prefeito José Au-
ricchio Júnior. 

CONFIRA OS DESTA-
QUES E PARTICIPE DAS 
FESTIVIDADES!

21/7 - Carreata de São 
Cristóvão - A tradicional car-
reata de São Cristóvão dará 
início às celebrações, saindo 
da Praça Comendador Er-
melino Matarazzo, número 
6, no Bairro Fundação. Um 
evento que enaltece a fé e a 
cultura local, atraindo mora-
dores e visitantes.

Horário de saída: 10h30
Endereço: Praça Comen-

dador Ermelino Matarazzo, 
6, Fundação

26, 27 E 28/7, ÀS 20H30 

- SHOWS IMPERDÍVEIS 
NO ESPAÇO VERDE CHICO 
MENDES - O Espaço Verde 
Chico Mendes (Avenida Fer-
nando Simonsen, 566, Bairro 
Cerâmica) será palco de três 
grandes shows, com entrada 
mediante a doação de 1kg 
de alimento não perecível.

DIA 26: PÉRICLES
DIA 27: FÁBIO JÚNIOR
DIA 28: SEU JORGE
EXPOSIÇÃO ANUAL DE 

CARROS ANTIGOS - Nos 
mesmos dias dos shows 
(26, 27 e 28), também no 
Espaço Verde Chico Men-
des, ocorrerá a exposição 
anual de carros antigos, 
uma das maiores do Es-
tado de São Paulo. Uma 
oportunidade única para 
os amantes de automóveis 

clássicos.
Dia 26 (sexta-feira): 16h 

às 21h
Dias 27 e 28 (sábado e 

domingo): das 9h às 21h
27/7, às 10h - Entrega da 

Medalha Di Thiene
No Salão Nobre da Câ-

mara Municipal (Avenida 
Goiás, 600), será realizada 
a entrega da Medalha Di 
Thiene, um momento de 
reconhecimento e home-
nagem aos cidadãos que 
contribuem para o desen-
volvimento da cidade.

28/7, às 10h - Missa 
Campal na Paróquia São 
Caetano (Matriz Velha)

Missa reunindo a co-
munidade em um ato de 
fé e agradecimento. Após 
a missa serão distribuídos 

pedaços do bolo pelos 147 
anos da cidade.

Endereço: Praça Comen-
dador Ermelino Matarazzo, 
6, Bairro Fundação.

31ª FESTA ITALIANA
Marcando o encerra-

mento das festi vidades, a 
tão esperada e aclamada 
Festa Italiana chega à sua 
31ª edição. O evento con-
tará com shows, apresen-
tações e comidas típicas, 
celebrando a rica herança 
cultural italiana da cidade.

Sábados - 18h às 23h
Domingos - 18h às 22h
Endereço: Ruas Mariano 

Pamplona e 28 de julho 
(barracas gastronômicas), 
shows e praça de alimen-
tação no Parque Província 
de Treviso.
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Pio Mielo: “Combater o bullying é fundamental
para o desenvolvimento educacional”

Thai Spinello destaca a importância do Código
Municipal de Defesa da Mulher em São Caetano do Sul

Em comemoração ao pri-
meiro aniversário da apro-
vação do Código Municipal 
de Defesa da Mulher,  a 
vereadora Thai  Spinel lo 
reforça a relevância dessa 
importante ferramenta ju-
rídica para a cidade de São 
Caetano do Sul. Aprovado 
em 20 de junho de 2023, 
o Código tem sido funda-
mental na consolidação dos 
direitos das mulheres e no 
fortalecimento da sua pro-
teção e acesso à justiça.

"O Código Municipal de 
Defesa da Mulher tem como 
objetivo facilitar, para todas 
as mulheres, o acesso à in-

formação de todos os seus 
direitos,  s istematizando 
todas as leis espalhadas do 
município em um único ins-
trumento jurídico", explica 
a vereadora Thai Spinel-
lo. Com isso, a vereadora 
ressalta que a medida não 
apenas organiza a legislação 
existente, mas também tor-
na mais eficiente a aplicação 
dessas leis, proporcionando 
um ambiente mais seguro e 
justo para as mulheres.

Desde a sua implementa-
ção, o Código tem permiti do 
uma maior conscienti zação e 
empoderamento das mulhe-
res, além de servir como um 

guia para as autoridades na 
aplicação das normas de pro-
teção aos direitos femininos. 
"A nossa luta é constante e 
diária, e esse Código repre-
senta um marco signifi cati vo 
nessa trajetória. Precisamos 
conti nuar trabalhando jun-
tos para garantir que cada 
mulher de São Caetano do 
Sul conheça e exerça plena-
mente seus direitos", afi rma 
Thai Spinello.

A vereadora também 
destaca que, ao consolidar 
as leis em um único docu-
mento, o Código facilita o 
trabalho das instituições de 
apoio e defesa da mulher, 

promovendo uma atuação 
mais integrada e ef icaz. 
"Nosso compromisso é com 
a dignidade e a segurança de 
todas as mulheres. O Código 
é um passo essencial nessa 
direção, mas sabemos que 
ainda há muito a ser feito. 
Seguimos firmes nesse pro-
pósito", conclui.

Thai Spinello reafirma 
seu compromisso com a 
defesa dos direitos das mu-
lheres e encoraja todas as 
cidadãs a se informarem 
sobre o Código Municipal de 
Defesa da Mulher, um marco 
na luta por uma sociedade 
mais igualitária e justa.

O presidente da Câmara 
de São Caetano, professor 
Pio Mielo (PSD), avaliou de 
maneira prudente a decisão 
dos ministros do Superior 
Tribunal Federal (STF), que 
formaram maioria na últi-
ma sexta-feira (28/6) para 
obrigar as escolas públicas e 
parti culares em todo o país a 
coibir o bullying, o racismo, o 
machismo, a homofobia e a 
intolerância em geral.

Para Pio Mielo, a medida é 
positi va, mas a responsabili-
dade deve ser comparti lhada 
entre todos os envolvidos, 

com clareza de seus papéis, 
para criar um ambiente esco-
lar verdadeiramente seguro 
e inclusivo nas insti tuições 
de ensino.

“A responsabilidade deve 
ser coletiva, garantindo que 
todos os envolvidos, entre 
escolas, famílias e o governo 
se unam para que se criem 
ambientes seguros, promo-
vendo o respeito em um am-
biente educacional acolhe-
dor para o amplo desenvolvi-
mento de nossa sociedade”, 
afi rmou, ao apontar ainda a 
necessidade de colaboração 

de psicólogos, assistentes 
sociais e, se preciso, outras 
enti dades especializadas. “As 
escolas devem receber apoio 
contí nuo para combater essa 
práti ca.”

O comandante do Legis-
lativo ressaltou o trabalho 
desenvolvido pela adminis-
tração municipal para com-
bater o bullying. “Todas as 
nossas 70 escolas, através 
de suas equipes gestoras e 
demais profi ssionais, imple-
mentam diversas ações com 
as famílias a fi m de se proibir 
o bullying”, exemplificou.

33 anos

Gilberto Costa indica melhorias nos pontos de
ônibus da avenida Presidente Kennedy

O vereador Gilberto Costa 
(PP) encaminhou indicação 
junto à Secretaria Municipal 
de Mobilidade Urbana (Se-
mob) de São Caetano do Sul 
para que sejam real izados 
estudos visando a instalação 
de coberturas e assentos nos 
pontos de ônibus situados na 
avenida Presidente Kennedy.

Gilberto Costa ressaltou 
que o objetivo da propositura 
é proporcionar mais conforto 
aos usuários do transporte 
público. “As coberturas nos 
pontos de ônibus protegem 
os passageiros contra con-
dições climáticas adversas, 

como chuva, sol intenso e 
vento”, explicou. “Os assentos 
são essenciais para oferecer 
conforto aos passageiros, es-
pecialmente para aqueles que 
precisam esperar por longos 
períodos”, acrescentou o ve-
reador Gilberto.

“A avenida Presidente Ken-
nedy é um ponto central para 
eventos e atividades culturais 
da cidade, servindo como lo-
cal para desfiles, festas e ou-
tras celebrações”, destacou. 
“A melhoria das condições 
para os usuários do trans-
porte público aumentará o 
fluxo de pessoas e contribuirá 

para o dinamismo econômico 
da região”, afirmou o parla-
mentar.

O vereador enfatizou as 
diversas melhorias e inves-
timentos em infraestrutura 
realizados pela administração 
municipal. “Temos o recém-i-
naugurado Teatro Municipal 
Paulo Machado de Carvalho, 
o  Complexo Escolar  Santa 
Maria e, em breve, teremos 
o  maior  parque l inear  da 
c idade,  o  que  at ra i rá  um 
grande número de pessoas 
do munic íp io  e  de  outras 
cidades para a avenida”, com-
plementou Gilberto Costa.
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OAB de São Caetano lança a 
pedra fundamental da futura 

Casa da Advocacia e Cidadania

+
Fundação das 

Artes abre 
exposição 
'Aquarela'

Um convite a mergulhar 
em um mundo de cores e 
histórias. É assim definida a 
exposição "Aquarela", que 
será aberta neste sábado 
(29/6), às 10h, no saguão 
da Fundação das Artes de 
São Caetano do Sul (Unidade 
Milton Andrade). A entrada 
é franca durante toda a visi-
tação, até 3 de agosto.

A mostra é realizada pela 
Escola de Artes Visuais da 
instituição, com curadoria 
assinada por Valdo Rechelo, 
coordenador da área. No 
total, serão expostas 105 
aquarelas produzidas por 35 
artistas, entre alunos dos cur-
sos avançado, iniciante e téc-
nico em artes visuais, além de 
trabalhos dos orientadores 
do ateliê da Fundação: Anete 
Nascimento, Edvânia Rego, 
Liliane Santos e Rechelo.

"A exposição não ape-
nas apresenta a técnica da 
aquarela em si, mas também 
a poética e criatividade de 
cada artista. É um convite 
ao observador mergulhar 
em um mundo de cores e 
histórias contadas em cada 
obra", afirma o curador.

A montagem levou em 
consideração o parentesco 
entre as aquarelas. "Estão 
divididas entre as obras 
que apresentam um diálogo 
entre si", diz Rechelo, que 
contou com o apoio técnico 
do Núcleo de Pesquisa de 
Artes Visuais em Curadoria 
e Ações Pedagógicas da 
instituição.

A 40ª subseção da OAB (Or-
dem dos Advogados do Brasil) 
lançou a pedra fundamental 
da futura Casa da Advocacia e 
Cidadania de São Caetano do Sul. 
A solenidade foi realizada na quar-
ta-feira (26/6), no terreno doado 
pela municipalidade no Jardim 
São Caetano – a OAB é a respon-
sável pela construção, que deverá 
ser concluída em 12 meses.

A área é anexa ao Clube São 
José, na Rua Líbero Badaró, e 
próxima ao Fórum. O critério 
para a escolha foi o interesse pú-
blico, já que, no local, a OAB terá 
condições de prestar melhores 
serviços à população carente, es-
pecialmente assessoria jurídica 
gratuita. Atualmente, a entidade 
funciona em prédio alugado na 
Estrada das Lágrimas.

“Esta é uma área muito agra-
dável e bem localizada. Tenho 
certeza de que os advogados e os 
moradores atendidos encontrarão 
aqui um ambiente confortável e 
acolhedor, apropriado à estatura 
que a OAB tem em nossa cidade”, 
afirmou o prefeito Auricchio.

A presidente da OAB/SP, Pa-
tricia Vanzolini, agradeceu o em-

penho da municipalidade na 
viabilização da Casa da Advocacia 
e Cidadania. “Nada se ergue sem a 
pedra da gratidão. Reconhecemos 
a sensibilidade do prefeito, que 
valoriza a atuação da nossa insti-
tuição”, externou, salientando que 
o terreno foi doado à população. 
“Não somos apenas uma entida-

de de classe, mas também uma 
prestadora de serviços públicos.”

Além de ampliar a oferta 
de assessoria jurídica gratuita 
(atualmente são atendidas cer-
ca de 500 pessoas por mês), na 
nova sede a OAB projeta aumen-
tar também os atendimentos 
aos mais de 3 mil advogados da 

40ª subseção, com serviços de 
saúde, lazer e espaço coworking, 
além de cursos de aperfeiçoa-
mento profissional.

“Esta é a realização de um 
antigo sonho da advocacia de 
São Caetano do Sul”, definiu o 
presidente da OAB de São Cae-
tano, João Paulo Borges Chagas.

Direto e de Direita, Eduardo Albuquerque
fecha com Tite Campanella

O pré-candidato a ve-
reador por São Caetano 
do Sul Eduardo Albuquer-
que (PRD) anunciou na 
última terça-feira, dia 25 
de junho, que, diante da 
recente saída da disputa a 
prefeito do presidente da 
legenda Eduardo Vidos-
ki, o advogado alia-se ao 
prefeiturável Tite Campa-
nella (PL). O anúncio oficial 
ocorreu na sede do parti-
do, com a casa cheia, na 
noite de quinta-feira, 27. 

"Sou um candidato de 
direito e direita e, ao meu 
ver, a única pré-candi-
datura que representa o 
nosso partido, bem como 
toda a manutenção da 
família tradicional que 
defendemos, é a do Tite. 
Com ele também garan-
timos um pensamento 

econômico mais Liberal, 
o melhor e mais profícuo 
caminho",  opina.  

Por outro lado, Campa-
nella classificou a chegada 
de Albuquerque à campa-
nha como reforço impor-
tantíssimo, de uma mente 
que, assim como ele, Tite, 
não apenas pensa sobre o 
futuro do município, mas 
trabalha arduamente para 
que ele aconteça. 

PERFIL
Marido da Viviane, pai 

do João e do Pedro, Eduar-
do Albuquerque nasceu e 
construiu toda a sua vida 
em São Caetano do Sul. O 
advogado é também men-
tor intelectual de projetos 
como o Mães Acolhedoras, 
o plano de carreira da GCM, 
a inclusão de nutricionistas 
nos CISES, entre outros.



Jornal da Região 0429 de junho de 2024

Combate à Perturbação do Sossego Público! 
Demanda atendida do Vereador César Oliva! 

O vereador César Oliva 
(PSD) teve mais uma demanda 
atendida pela Secretaria de 
Segurança Pública de São Cae-
tano do Sul com a aquisição de 
4 novos decibelímetros. 

No ano de 2017, o verea-
dor protocolou uma indicação 
solicitando a aquisição de 
aparelhos medidores de de-
cibéis, os decibelímetros, que 
são equipamentos projetados 
para realizar a medição dos 
níveis de pressão sonora, e 
consequentemente, conse-
guir aferir o quão intenso é o 
som propagado, fator indis-
pensável para a fiscalização. 
Continuando o trabalho, em 
2021, Oliva protocolou outra 
indicação, desta vez solici-
tando que fosse ministrado 
treinamento aos GCM’s, para 

operarem decibelímetros, 
objetivando torná-los aptos a 
notificar e até aplicar sanções 
administrativas nos casos mais 
graves a quem desobedecer ao 
limite tolerável de ruídos. 

A principal reclamação da 
população na ouvidoria da 
Prefeitura e nos chamados do 
CGE costuma ser justamente 
a perturbação do sossego pú-
blico, e agora a GCM poderá 
atender com maior efetividade 
essas ocorrências.

“Essa demanda se trata de 
uma construção que venho 
trabalhando há anos, para 
que os GCM’s possam obter e 
operar os decibelímetros, pois 
a grande maioria das queixas 
de perturbação do sossego 
público, acontecem no período 
noturno”, completou Oliva.

vereadorubiratanfigueiredo

REVOLUCIONAM A CAUSA ANIMAL E FECHAM O CERCO 
CONTRA CRIAÇÃO CLANDESTINA DE ANIMAIS!

Projeto de Rafael Saraiva aprovado no Estado de SP regulamenta venda de cães e gatos

Proíbe a venda de cães e 
gatos por pessoas físicas;

Os pets devem ser microchipados e 
registrados em bancos de dados;

Proíbe a exposição de cães e gatos em vitrines 
fechadas ou em condições exploratórias que 
causem desconforto e estresse aos animais;

Cães e gatos só poderão ser vendidos ou doados com 
idade mínima de 120 dias (três meses), castrados, 

microchipados e totalmente vacinados;

Os filhotes devem conviver com suas mães 
por pelo menos seis semanas;

No ato da venda, os estabelecimentos devem 
fornecer um laudo médico veterinário que ateste 

a condição de saúde regular do animal;

rafaelsaraivasp
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Vereador Marcel Munhoz comenta sobre 
as prestações de contas do Executivo

O vereador e vice-pre-
sidente da Câmara, Marcel 
Munhoz, tem participado 
ativamente das prestações 
de contas do Executivo Mu-
nicipal e vê com bons olhos 
a iniciativa. “É uma forma de 
estar próximo da população 
e mostrar o trabalho reali-
zado ao longo da gestão”, 
comentou.

As prestações de contas 
abrangem todos os bairros 
da cidade, informando as 
benfeitorias em andamento 
ou já realizadas e tudo que 
está nos planos para o de-

senvolvimento da cidade.  
“ Tive a oportunidade de 
usar da palavra na prestação 
do Centro e da Fundação, 
bairros que tenho um ca-
rinho enorme e que estão 
recebendo intervenções im-
portantes e necessárias. É 
um prazer estar perto dos 
munícipes, ouvir demandas 
e construir uma São Cae-
tano do Sul cada vez me-
lhor”, frisou o parlamentar. 
O vereador ainda ressaltou 
que seu mandato está sem-
pre à disposição dos cida-
dãos.

Opção de lazer em São Caetano, 'Kennedy Food Fest'
acontece nos finais de semana de julho

Cultura e gastronomia ao ar 
livre para todos. Esta é a pro-
posta do "Kennedy Food Fest", 
opção de lazer em São Caetano 
que reúne atrações artísticas 
e food trucks, e que estará 
na Praça dos Imigrantes (Av. 
Presidente Kennedy com Rua 
Benito Campoi, bairro Olímpi-
co), nos finais de semana que 
antecedem as festividades de 
aniversário do município (fun-
dado em 28 de julho de 1877).

A edição especial do Ken-
nedy Food Fest, comemorativa 

aos 147 anos de São Caetano 
do Sul, será nos dias 6, 7, 13, 
14, 20 e 21 de julho, sempre 
das 11h às 20h. A atividade 
é organizada pela Prefeitura 
de São Caetano do Sul, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Cultura, é gratuita e livre 
para todas as idades. O evento 
de aniversário da cidade, que 
tradicionalmente é realizado 
em conjunto com a Exposição 
Anual de Carros Antigos, será 
nos dias 26, 27 e 28 de julho, no 
Espaço Verde Chico Mendes.

O vereador Jander Lira 
(PSB) protocolou projeto 
de lei para instituição do 
Plano Habitacional Popular 
(Planpop) em São Caetano 
do Sul. O objetivo da pro-
positura é formular uma 
política pública direcionada 
à habitação popular, pro-
porcionando melhores con-
dições para que as pessoas 
consigam ter suas moradias 
de forma mais justa.

Jander Lira, na justifi-
cativa do projeto que está 
em tramitação na Casa, 
ressalta que a medida será 
fundamental para enfrentar 
o déficit habitacional de São 
Caetano do Sul de maneira 
organizada e sustentável. 

Vereador Jander Lira protocola 
projeto para criação do

Plano Habitacional Popular

"Também promoverá inclu-
são social, sustentabilidade 
ambiental e desenvolvi-
mento urbano integrado.”

Para o parlamentar, o 
fortalecimento do papel 
do município na gestão da 
política habitacional garante 
uma melhor coordenação e 

eficiência na implementação 
dos projetos. "Além disso, a 
urbanização e regularização 
dos assentamentos infor-
mais melhorarão as condi-
ções de vida e a integração 
dessas áreas na cidade”, 
complementa Jander Lira.

De acordo com a propo-
situra, a implementação do 
Planpop será realizada em 
parceria com os governos 
federal e estadual, além 
de associações e coope-
rativas. O monitoramento 
periódico será realizado 
pela Secretaria Munici-
pal de Obras e Habitação 
(Seohab) que assegurará 
o aperfeiçoamento cons-
tante dos planos e ações.
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Feriado 9 de julho: 2,7 milhões 
de veículos devem circular nas 

rodovias concedidas de São Paulo
Divulgação

O feriado de 9 de Julho 
se aproxima e, com ele, o 
aumento no movimento 
nas rodovias de São Paulo. 
A Agência de Transporte do 
Estado de São Paulo (ARTESP) 
estima que mais de 2,7 mi-
lhões de veículos deixarão 
a capital paulista entre sex-
ta-feira (5) e terça-feira (9), 
rumo ao litoral e ao interior 
do estado.

A malha concedida e su-
pervisionada pela Agência 
contará com mais de 223 am-
bulâncias, 300 guinchos e 209 
Postos de Serviço de Atendi-
mento ao Usuário (SAU) para 
atender os motoristas em 
caso de necessidade. Câmeras 
CFTV, painéis de mensagens 
variáveis, call boxes (telefones 
de emergência), pontos de 
Wi-Fi e estações meteorológi-
cas espalhados por mais de 11 
mil km de rodovias auxiliarão 
no monitoramento do tráfego 
e na comunicação com os 
usuários.

S I S T E M A A N C H I E TA-
-IMIGRANTES - A conces-
sionária Ecovias estima que 
aproximadamente 364 mil 
veículos descerão a serra em 
direção às praias da Baixada 
Santista pelas rodovias An-
chieta (SP-150) e Imigrantes 
(SP-160). O fluxo de veículos 

se intensificará a partir de 
sábado (6), das 9h às 18h, 
quando será implantada a 
Operação Descida 7x3, e tam-
bém no domingo (7), das 9h 
às 13h. Para o retorno à capi-
tal, espera-se tráfego intenso 
ainda no domingo das 20h 
às 0h, durante a Operação 
Subida (2x8).

SISTEMA CASTELLO-RA-
POSO  No Sistema Castello-Ra-
poso, operado pela ViaOeste, 
a expectativa é de que 661 mil 
veículos circulem. Os horários 
de maior movimento serão 
na sexta-feira (5), entre 16h 
e 20h; sábado (6), das 9h às 
12h; e na terça-feira (9), das 
14h às 20h

 

 

                                                       

                                                REDUÇAO DO CAPITAL SOCIAL 

 

 

Aos 05 ( Cinco) dias do mês de abril de 2024, os sócios representando 100% do Capital Social 

da empresa LOGIPAR TRANSPORTES E LOGISTICA LTDA, com sede a Rua Prates 61 Bairro 

Osvaldo Cruz – São Caetano do Sul-SP, inscrita no CNPJ sob o numero 05.932.731/0001-99, 

registrada na JUCESP sob o numero 35218560841, se reuniram na sede da sociedade e 

decidiram pela REDUÇAO do Capital Social, através da alteração contratual tratando do tema. 

O capital social ficara reduzido em R$ 13.500.000,00 (Treze milhões e Quinhentos mil Reais), 

passando de R$ 18.000.000,00 (dezoito Milhões de Reais), para R$ 4.500.000,00 (Quatro 

milhões e Quinhentos mil Reais). A redução e devida por estar o Capital Social excessivo em 

relação ao objetivo da sociedade, motivado pelo declínio do projeto de expansão previsto em 

suas atas devido ao risco do negócio, resolvendo assim retornar ao Capital Social da empresa 

tal qual estava, antes da elaboração do projeto. 

As quotas reduzidas não serão entregues aos sócios administradores , Walter Flavio Fávero 

Junior – CPF 161.679.858-04 e Marcelo Fernando Pavan – CPF 119.594.968-59, em virtude de 

ainda não serem objeto de integralização junto ao CAPITAL SOCIAL da empresa. 
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Santo André entrega 
revitalização da UTI Neonatal

do Hospital da Mulher
Uma nova Unidade de 

Terapia Intensiva Neonatal 
foi entregue no Hospital da 
Mulher Maria José dos Santos 
Stein, no Parque Novo Orató-
rio, em Santo André. O espa-
ço, que começou a funcionar 
no final de junho, passou 
por requalifi cação completa, 
incluindo troca de piso, nova 
pintura e novo projeto de co-
municação visual.

"Essa nova UTI ficou lin-
da com tudo o que tem de 
melhor e mais moderno pra 
gente conti nuar cuidando das 
nossas crianças. O Hospital 
da Mulher, que já é uma re-
ferência para Santo André e 
para a região, está cada vez 
mais adequado ao padrão 
Qualisaúde, com a mais alta 
qualidade. Isso é moti vo de 
orgulho para todos nós", afi r-
ma o prefeito Paulo Serra.

As obras da nova UTI Neo 
receberam investimento de 
R$ 1,5 milhão, recurso oriun-
do do Governo de São Paulo, 
após articulação parlamen-
tar. O valor engloba ainda a 
revitalização das unidades de 
internação do primeiro e do 
segundo andares, que ti veram 
os pisos totalmente trocados.

"É muito grati fi cante ver a 

expansão do programa Quali-
saúde para toda a nossa rede. 
Após mais de 40 unidades 
modernizadas, do Poupa-
tempo da Saúde e do Centro 
Hospitalar Municipal (CHM), 
que passou pela maior revita-
lização de toda a sua história 
centenária, chegou a vez do 
Hospital da Mulher. Isso é fru-
to de muito trabalho e da boa 
relação com o governo do Es-
tado. A UTI Neo é a primeira 
ala entregue dentre outras 
que virão, pois o trabalho não 
para", garante o secretário de 
Saúde, Acacio Miranda.

A unidade neonatal do 

Hospital da Mulher conta com 
24 leitos de UTI (Unidade de 
Terapia Intensiva), sendo um 
de isolamento, oito leitos de 
Ucinco (Unidade de Cuida-
do Intermediário Neonatal 
Convencional) e oito leitos 
Canguru (conforme método 
de cuidado humanizado ao 
recém-nascido prematuro e 
sua família). Também foram 
readequados os postos de 
enfermagem e as áreas de 
prescrição médica.

"Onde antes tí nhamos um 
espaço precisando de me-
lhorias, hoje temos um local 
remodelado e não é somente 

a infraestrutura. A parti r daí, 
podemos oferecer melhores 
condições de trabalho aos 
nossos colaboradores, o que 
vai refl eti r sem dúvida no cui-
dado com os nossos bebês e no 
conforto aos acompanhantes. 
Tudo é consequência, uma 
melhor ambiência que traz o 
aconchego. E nossas equipes, 
tanto multi disciplinar quanto 
de enfermagem, já desenvol-
vem um trabalho incrível de 
humanização junto às mamães 
da Neo, com ofi cinas e outras 
ações de acolhimento", destaca 
a diretora técnica do Hospital da 
Mulher, Ana Paula Ponceano.
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